

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 24. Juni 2013

Wer ist tausend Jahre alt - Diddesem und sein Basalt!

Bei strahlendem Sonnenschein zog der historische Festumzug am Samstagnachmittag durch die Straßen und Gassen Dietesheims. Er war eines der Highlights des Festwochenendes zum 1000-jährigen Bestehen des Stadtteils. Am Straßenrand hatten sich zahlreiche Schaulustige versammelt und antworteten bei der Frage "Wer ist tausend Jahre alt?" lautstark mit "Diddesem und sein Basalt!".

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)